

## Palomar pide evitar la impunidad en la violencia contra las mujeres - Las Provincias - 20/11/2019

### Palomar pide evitar la impunidad en la violencia contra las mujeres

►La Universidad aboga por sacar los casos a la luz porque como asunto personal refuerza la subordinación de las féminas

**VICTORIA BUENO**

■ Como antesala por la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, presidió ayer un acto institucional en el que destacó «la importante dimensión política» de la lucha contra la violencia de género, además de recalcar la necesidad de «avanzar en la preven-

ción» desde el ámbito de la educación. Palomar incidió a su vez en el papel clave de la Justicia, de la que reclama una «respuesta adecuada que evite la impunidad. Alcanzar la igualdad pasa necesariamente por transformar las reglas sociales y los roles que subordinan a la mujer», subrayó ante numerosos representantes del colectivo universitario.

Por su parte, la vicerrectora de Igualdad, María José Rodríguez, presentó las acciones institucionales de este año contra la violencia machista como la campaña «Todo el año, todo el tiempo, todas somos víctimas», de la joven artista alcoyana Alissia, que ha ce-

didado su obra a la UA; folletos informativos sobre el protocolo de prevención y actuación frente al acoso sexual; la exposición «Del Morado al Negro: Violencia de género a través de la prensa gráfica alicantina», en la fachada de la Biblioteca y «Abriendo puertas, cerrando estereotipos», en ascensores y puertas de los edificios más representativos. En los actos participan los centros, departamentos, institutos, el Consejo de Estudiantes, y servicios de la UA «por la no discriminación».

Tras entregar los premios a los mejores tuits que ha ganado Enya Rodríguez con el tuit «Con la violencia no hay benevolencia», la vi-



El rector, Manuel Palomar, durante su intervención. PILAR CORTÉS

cerrectora concluyó advirtiendo que «entender la violencia como un asunto personal refuerza la si-

tuación de subordinación de las mujeres e implica asumir las desigualdades».